

Kinder- & Jugendtheater und theaterpädagogische Arbeit

Kinderstücke und Workshops für Kinder und Jugendliche

Mobiles Kinder- und Jugendtheater für die StädteRegion Aachen

DAS DA unterwegs in Schulen und Kitas

- seit mehr als 30 Jahren tourt das Kindertheater durch die StädteRegionAachen und Umgebung
- jährlich mehr als 30.000 Kinder, die in rund 300 Vorstellungen an der DAS DWelt teilhaben
- ganzjähriges Programm mit altersgerechten Stücken und pädagogischem Ansatz
- fünf Produktionen pro Jahr



Theaterpädagogik

Spielerisch fürs Leben lernen

- in 2022: 743/veranstaltungen mit 15.330 Teilnehmer*innen
- ganzjähriges Programm mit altersgerechten Workshops
- fünf Formate
 - Fels & Wassertraining (Sozialkompetenztraining)
 - stückbezogene Workshops
 - Workshop zum Thema Energie
 - Workshop zum Thema Busfahren
 - NEU:Suchtprävention



Projekt zur Suchtprävention

Theaterstück zum Thema „Medien und neue Tabakprodukte“

Welchen Einfluss haben die Medieninsbesondere soziale Netzwerke auf Jugendliche?

Wann zeigt sich hinter coolen Trends wie Zigaretten die eigentliche Gefahr der Modedrogen?



„All you need is...“

Suchtprävention als Klassenzimmerstück

Theatervorstellung mit anschließender theaterpädagogischer Nachbereitung

Dauer

90 Minuten

Zielgruppe

Kinder zwischen 10 und 13 Jahren

Ort

in Schulen, Kinder- und Jugendeinrichtungen
oder im Theater



Was tun, wenn das eigene Kind raucht?

Mehr Jugendliche greifen zu Kippen und E-Zigaretten. Was dahinterstecken kann und welche Hilfsangebote es gibt.

Kunterbunte Verführer

Immer mehr junge Menschen greifen zu E-Zigaretten & Co. Experten fordern Verbot von fruchtig-süßen Aromen.

VON CHRISTINA STICHT

HANNOVER Sie sind etwas größer als ein Feuerzeug, oft knallbunt und haben Geschmacksrichtungen wie Himbeere, Passionsfrucht oder Wassermelone-Kaugummi. Ob auf dem Sportplatz, in der Einkaufszone oder gar auf dem Schulhof: Immer mehr Jugendliche greifen zu sogenannten Vapes. Der Sucht- und Drogenbeauftragte der Bundesregierung, Burkhard Blienert, warnt vor den Gefahren der Produkte, die eigentlich nur an Erwachsene verkauft werden dürfen und zudem die Umwelt belasten.

Weg zur Zigarette ist nicht weit

„Alle Anreize, die Jugendliche unnötig auf den Geschmack bringen könnten, gehören aus meiner Sicht abgeschafft“, sagt Blienert. Durch die Vielzahl fruchtiger und süßer Aromen kämen junge Menschen auf den Geschmack, der Weg zur richtigen Zigarette sei dann nicht mehr weit. „Aus meiner Sicht wäre daher ein konsequentes Verbot von Aromen sinnvoll“, betont der Drogenbeauftragte. Studien zeigten zudem,



E-ZIGARETTEN

Dampf als Einstiegsdroge?

Sie erinnern äußerlich an farbige Filzstifte und es gibt sie in vielen Geschmacksrichtungen. Einweg-E-Zigaretten, sogenannte Vapes, können Kinder und Jugendliche schnell nikotinsüchtig machen, warnen Experten und fordern ein Verbot der fruchtig-süßen Aromen. **> AUS ALLER WELT**



Kontakt
Tom Hirtz
hirtz@dasda.de

www.dasda.de